

暮らしのゆとり生んだ道

明日は 平成、その先に ③

高速バスのシートにゆとり座り、車窓の風景を眺める。キリキリと輝く東京湾。その向こうに都心の高層ビル群が見える。隣の席で妻がうたた寝している。仕事に向かう朝の、そんなひととき。

木更津市の藤浪貴弘さん(28)は、東京駅近くの職場まで高速バスで通っている。金融機関の事務職。妻の小百合さん(36)も同じ職場に勤めている。バスが走るのは、木更津市と対岸の川崎市を橋とトンネルで結ぶ全長15・1キロの東京湾アクアラインだ。1997(平成9)年に開通し、「夢の橋」とも呼ばれた自動車専用道路。その一本道は、木更津の朝の風景をがらりと変えた。

アクアラインで都内へ通勤



①藤浪貴弘さんと小百合さん＝東京湾アクアラインの海ほたるパーキングエリア
②平日の朝、木更津金田バスターミナル前を行き交う高速バス＝木更津市



「1年3カ月前まで、人波に押しつぶされそうになりながら暮らしていた。藤浪さんは静岡市出身。大学進学を機に上京し、東京・亀戸のアパートに住んだ。ワンルームで家賃は約8万円。満員電車を体を押さ

し込め、御茶ノ水のキャンパスに通った。就職活動を始めた矢先、東日本大震災が起きた。新聞やテレビは連日、被災地の人たちの苦しい生活が報じられた。目の前の暮らしが、一瞬で崩れ去る現実。「仕事で成果を残すより、家族と一緒にゆとりのある暮らしがしたい」

だからといって、職場や職種を選択肢が限られる地元に戻る気はなかった。働くなら東京。勤務開始時間などを働く人が決められるフレックスタイム制を導入している企業を探した。そうして今の会社に入った。同僚の小百合さんと2016年に結婚。亀戸で約50平方メートルのマンションを借りた。家賃は約13万円。職場まではバスと電車を乗り継いで約1時間。通勤ラッシュの時間帯は、並んでもバスに乗れなかった。

区に約4千万円で3LDKの一軒家を建てた。40年ローンでひと月の返済額は約8万円。学生時代の家賃とほぼ同じだ。自宅からバスターミナルまでは歩いて10分。職場までの通勤時間は亀戸にいた頃と変わらない。高速バスでの定期代は半年で約20万円。交通費を会社に申請すると「前例がない」と驚かれたが、認めてもらった。移り住んだ頃は田畑や空き地も多かったが、コンビニ

ニエンスストアやガソリンスタンド、クリニックなどが次々とできた。休日には車で館山や鴨川へ出かけ、高速バスで横浜に行くこともある。趣味のボートは木更津港で手軽にレンタルできる。柔軟性がある働き方。ほどほどに便利で、自然も近い。「木更津がすべてをかなえてくれた」。8年前に思い描いたゆとりのある暮らしのそばに、東京へと延びるアクアラインがある。

通行料値下げ、移住者急増

東京湾アクアラインは2009年、ETCを利用して普通車の通行料金が800円に引き下げられた。この前後から木更津市への移住者は急増。分譲住宅が次々と建てられ、週末には移住希望者向けのバスツアーも開催された。現在、市内の金田東地区の開発はほぼ終わり、今後は金田西地区も住宅地として整備が進められる予定だ。東京と千葉に事務所を構える設計事務所「ハーミッドクラフトデザイン」の河野嘉章さん(40)は「都心に

える距離で木更津より一軒家が買やすいところはな」と言う。東京都の練馬区や杉並区、埼玉朝霞市などで藤浪さんの自宅の約半分ほどの土地に家を建てると、おおよそ2倍以上の費用がかかるという。同社は木更津など県内に移住する人の住まいのデザインも数多く手がける。河野さんは「一か数年は木更津への移住者が増え続ける」と分析。17年、房総への移住希望者向けのブランド「房総イースト」も立ち上げた。(松島研人)

流経柏高 快進撃

ラグビー初の4強

常翔学園に逆転勝ち



第98回全国高校ラグビー大会は3日、大阪府の東大阪市花園ラグビー場で準々決勝があり、県代表の流通経大柏は常翔学園(大阪第3)に19-14で逆転勝ちし、初の4強に進んだ。5日の準決勝で大阪桐蔭(大阪第1)と対戦する。流通経大柏は前半、相手に2トライを許す苦しい展開。それでも後半17分相手のバスをカットした永山大地選手(3年)が独走してトライ。その後も攻め込み、10分間で計3トライを決めて14点差をひっくり返した。

第97回全国高校サッカー選手権大会は3日、千葉市中央区のフクダ電子アリーナなどで3回戦があり、県代表の流通経大柏は星陵(石川)を1-0で破り、8強に進んだ。準々決勝は5日にあり、流通経大柏は川都万選手(3年)が頭で

う相亮太監督。葛西選手は「まだ満足していない。あと二つのピスを埋めていく」と決勝までの2試合を見据えた。(武田遼)

フクダ電子アリーナで秋田商と対戦する。前日の2回戦で逆転勝ちした流通経大柏は、この日は立ち上がりから積極的に攻め込んだ。前半5分、右コーナーキックをDF関川都万選手(3年)が頭で

Zozoマリン 建て替えも検討 千葉市 大規模改修予定

朽化に伴い大規模改修を予定していたが、費用や機能面を踏まえて改めて複数の対応策を検討する。市都市局によると、スタジアムは1990年に約122億円で建設。現在はロッテ球団に管理を委託している。市は当初、屋根の補修や給水、電気設備の改修費用などを約50億円と試算した。しかし、熊谷俊人市長は昨年12月、「改修はスベックか」と報道陣の取材に話し、建て替えや別の場所での新設も含

園「千葉祖敬堂」

2つのタイプのお墓

全自動機械式納骨堂 (750基)

家族でご利用頂けます。 となたでも承継頂けます。

95万円

永代使用料、御影石墓碑を含む (別途年間管理料12,960円)

高清水



高清水から、生 全国新酒鑑評会15年連続金 史上初の快挙を成し遂げた 手間暇を惜しまず醸し上げ 上品でやわらかな香りとま ぶくらみのある旨さをお楽